

Shultz-Ortega celebran reunión de alto nivel

Montevideo, marzo 3 (UPI). El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz y el presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, se reunieron el sábado anterior durante una hora en la capital de Uruguay en las primeras conversaciones bilaterales de alto nivel en nueve meses para resolver la crisis centroamericana.

Shultz, tras decir a los periodistas que el grupo de Contadora era el correcto foro para resolver los conflictos en Centroamérica, indicó que él y Ortega reiteraron durante las conversaciones las posiciones básicas de los gobiernos de ambas naciones.

El diálogo tuvo lugar en la sala de reuniones del hotel donde Shultz y Ortega se han alojado durante su visita al Uruguay para asistir a la toma de posesión del presidente constitucional Julio Sanguinetti.

Ortega "reiteró los puntos que había señalado públicamente antes y yo nuevamente expresé los objetivos por los cuales los Estados Unidos y nuestros amigos en la región de Centroamérica han consistentemente abogado durante varios años", dijo Shultz luego de la reunión.

"El proceso de Contadora es el foro adecuado para la —Pasa a la página 23—

INCURSION ISRAELI. Teir Dibba, Líbano, marzo 3 (AP). Un tanque israelí se desplaza hoy por Teir Dibba, donde 800 efectivos israelíes han centrado sus ataques desde que se inició el desarrollo de su campaña anti-guerrillera en el área de Tyre, una pequeña villa en el sur de Líbano.

Nuevo Jefe de Comando Sur de E.U. en Panamá

Panamá, Marzo 3 (UPI). El general John R. Galvin asumió ayer el cargo de comandante en jefe del Comando Sur del Ejército de Estados Unidos, con sede en Panamá, se informó oficialmente.

Galvin, de 55 años de edad, reemplaza en el cargo al general Paul F. Gorman, quien obtendrá su re-

tiro en abril próximo, después de 35 años de servicio activo en el ejército norteamericano.

El nuevo jefe militar recibió el mando durante una ceremonia celebrada en la base Quarry Heights, sede del Comando Sur en Panamá, y a la que asistió el general John W. Vessey

—Pasa a la página 56—

Delegación soviética de alto rango a E.U.

Moscú, marzo 3 (AP). Una delegación de alto rango, encabezada por el miembro del Politburó Vladimir Shcherbitsky, partió hoy con destino a Nueva York en visita oficial, dijeron fuentes oficiales.

Shcherbitsky, de 67 años, es el primer miembro pleno del Politburó, además del Ministro de Re-

laciones Exteriores Andrei Gromyko, que visitara Estados Unidos desde que lo hiciera en 1973 el extinto presidente Leonid Brezhnev.

La Casa Blanca dijo que el presidente Ronald Reagan tiene previsto reunirse con Shcherbitsky el jueves, para "un intercambio ge-

—Pasa a la página 25—

Ex diplomático entregó secretos de E.U. a Moscú

Oslo, marzo 3 (UPI). Un ex diplomático, sometido a juicio por el cargo de espionaje, dijo hoy que le entregó información secreta a Moscú para ayudar al canciller soviético Andrei Gromyko a prepararse para su reunión de 1981 con el secretario de Estado norteamericano Alexander Haig.

Arne Treholt, de 42 años, que se había declarado inocente de los cargos de espionaje para la Unión Soviética desde 1974 hasta su arresto en enero de 1984, dijo a la corte del distrito de Oslo que entregó evaluaciones secretas de Estados Unidos sobre sus relaciones con Moscú a un agente

—Pasa a la página 56—

Congreso apoyará ayuda a "contras"

Washington, marzo 3 (UPI). Un alto funcionario del Departamento de Estado predijo hoy que el Congreso apoyará el pedido del presidente Ronald Reagan de más dinero para los rebeldes "contras" que luchan contra el régimen sandinista de Nicaragua.

"Creo que el Congreso apoyará al Ejecutivo", dijo el subsecretario de Estado Kenneth Dam. "Hay un consenso allí de que está en juego la seguridad nacional" norteamericana en Nicaragua.

Pero el senador demócrata Christopher Dodd, un decidido opositor a la ayuda adicional para los rebeldes, dijo

que "no creo que el Ejecutivo tenga los votos" necesarios para aprobar nuevos fondos.

Ambos fueron entrevistados por el programa de NBC-TV "Ante la Prensa".

Dodd, anotando que Estados Unidos ha enviado ya 100 millones de dólares a los "contras", dijo que "no hay un sentido de dirección" en la política de Reagan hacia el gobierno izquierdista de Nicaragua.

"¿A dónde no está llevando (Reagan?)", preguntó.

—Pasa a la página 38—

Los periodistas de Nicaragua contra censura a prensa

San José, marzo 3 (AP). Periodistas nicaragüenses exiliados en Costa Rica se presentaron ayer a los distintos medios de comunicación llevando un pañuelo amarrado a la boca para simbolizar la censura a que está sometida la prensa en su país.

La visita de los periodistas nicaragüenses fue parte de la celebración del Día del Periodista que se realizó ayer en Nicaragua, según dijeron.

Por los micrófonos de una estación de televisión uno de los nicaragüenses expresó: "El periodismo independiente ha sido re-

—Pasa a la página 25—

México descubre con facilidad a emigrantes C.A.

México, Marzo 3 (UPI). Las autoridades advirtieron que resulta "inútil" el gasto que efectúan emigrantes centroamericanos en la compra de pasaportes y visas falsas para entrar a México, pues son fácilmente descubiertos por los agentes migratorios, dijo hoy un diario local.

En los últimos meses los agentes migratorios han descubierto a un gran número de viajeros centroamericanos que han pretendido ingresar al país, con la intención llegar por tierra hasta Estados Unidos, en donde pretenden conseguir mejores condiciones de trabajo.

—Pasa a la página 56—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INFORMA. Montevideo, marzo 3 (Reuters). El Secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz, informa a la prensa sobre la reunión sostenida con el presidente de Nicaragua, Daniel Ortega.

10 muertos y 150 heridos en inicio comicios, India

Nueva Delhi, Marzo 3 (UPI). Disparos de la policía y enfrentamientos partidarios dejaron un saldo de 10 muertos, 150 heridos y 125 detenidos hoy al comenzar las elecciones estatales, marcadas por una reducida concurrencia.

Entre los muertos en el estado de Bihar, el más populoso de la India, se incluyeron tres partidarios

—Pasa a la página 34—

Arsenal nuclear E.U. en defensa de la libertad

Oxford, Inglaterra, Marzo 3 (UPI). El reverendo Jerry Falwell, líder de la ultraderechista "Mayoría Moral" afirmó que su país, Estados Unidos, tiene el derecho a tener un arsenal nuclear y a "usarlo en defensa de la libertad".

En una discusión efectuada en la Unión de Debates de Oxford en torno al tema "¿son moralmente

defendibles las armas nucleares?", Falwell, uno de los líderes religiosos más cercanos al presidente estadounidense Ronald Reagan, se enfrentó a David Lange, el primer ministro de Nueva Zelanda opuesto a la presencia de buques nucleares norteamericanos en su país.

—Pasa a la página 56—

Kirkpatrick nombrada en Control Arsenal E.U.

Washington, marzo 3 (UPI). El presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan nombró a la ex embajadora ante las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick, y al ex asesor de Seguridad Nacional y ex Secretario del Interior, William Clark, como miembros de un grupo especial que estudiará el control de arsenal nuclear.

Reagan también nombró

al empresario de California, Alan Furth, como tercer representante en el grupo creado por el Congreso para resolver una disputa sobre si es el Departamento de Energía o el Departamento de Defensa el que debe controlar las armas nucleares. El Congreso había nombrado cuatro miembros: el ex Secretario de Defensa y

—Pasa a la página 23—

Breves Internacionales

5 nicaragüenses se asilan en Bogotá

Bogotá, marzo 3 (UPI). Cinco jóvenes nicaragüenses huyeron de su país en un barco y llegaron a la isla colombiana de San Andrés donde pidieron asilo político para evitar el servicio militar en su país, según declararon.

Cuatro hombres y una mujer, con edades de entre 18 y 20 años de edad, llegaron a la isla, dijo la emisora Caracol, de Bogotá.

—Pasa a la página 34—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRASCENDENTAL REUNION. Montevideo, marzo 3 (Reuters). Trascendental reunión celebraron aquí el presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, izquierda y el

Secretario de Estado norteamericano, George Shultz. Les acompañan el canciller de Nicaragua, Miguel D'Escoto y el embajador de Estados Unidos, Larry Shlaudeman, en el primer plano.